

LOIZON EST LE CHAMPION FRANÇAIS

VOILÀ QUINZE ans, il est entré dans le monde du café et il n'en est plus jamais ressorti. Une escalade de succès jusqu'aux deux derniers de cette année: le titre à Lyon de champion de France des barmen 2011 et sa participation à la finale mondiale du WBC à Bogotà, en Colombie. Le nouveau champion de France des barmen s'appelle Ludovic Loizon et c'est un grand professionnel, ainsi qu'un expert dans le monde du café. Depuis plus de cinq ans, il est formateur (il a également ouvert une école, la Bbs) et participe à des compétitions où il excelle toujours. «Je suis fatigué, mais satisfait et très heureux», a-t-il déclaré à chaud après sa victoire au championnat français. «Je vais maintenant m'engager davantage à diffuser la culture du café en France. Gagner avec la machine à café Aurelia Competizione a été un plaisir: lors de la compétition, elle m'a permis de travailler avec efficacité et m'a surtout permis d'obtenir une extraction parfaite et une montée du lait excellente».

Ludovic Loizon a dû montrer toute l'étendue de son professionnalisme pour se classer parmi les meilleurs et remporter le titre de champion français des barmen. En effet, la compétition de Lyon était de très haut niveau. Les meilleurs barmen de France s'y sont affrontés pour obtenir ce titre tant convoité. Les candidats se sont risqués à préparer 4 espressos, 4 cappuccinos et 4 cocktails originaux à base d'espresso. Ils disposaient de 15 minutes pour préparer les boissons et pour montrer leurs connaissances et leur aptitude à utiliser la machine à café expresso (qui était une fois encore l'Aurelia Competizione Nuova Simonelli), le moulin à café, mais aussi à sélectionner le café. Après son titre français, le pas décisif pour Ludovic a été de pouvoir représenter la France au mondial WBC parmi les grands du café, et toujours avec la machine à café Aurelia Competizione.

